
平成２８年上野原市教育委員会第１１回定例会議事日程

日時：平成２８年１１月２８日（月）午後３時３０分

会場：上野原市文化ホール１階 会議室１

第１ 前会会議録の承認

第２ 教育長報告

第３ 議事

議案第１７号 上野原立幼稚園設置条例及び上野原市立幼稚園授業料条例

を廃止する条例制定について

議案第１８号 上野原市教育委員会公印規則の一部を改正する等の規則に

ついて

議案第１９号 平成２８年度上野原市教育委員会補正予算について

第４ 協議事項

なし

第５ 報告事項

１．第１２回上野原市駅伝競走大会について（社会教育課）

５．平成２９年成人式について（社会教育課）

第６ その他

１．次回開催日について

２．その他



平成２８年上野原市教育委員会第１１回定例会会議録

１ 開会日時 平成２８年１１月２８日（月）午後３時３０分

２ 閉会日時 平成２８年１１月２８日（月）午後５時２０分

３ 会 場 上野原市文化ホール１階 会議室１

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 和田 正樹

教育長職務代理者 坂本 篤

委 員 山下 浩子

委 員 白倉 亮子

委 員 佐藤 稔

欠席委員 なし

傍 聴 者 なし

出席職員 学校教育課長 上原 千歳

社会教育課長 尾形 篤

学校教育課教育総務担当リーダー 清水 靖夫

学校教育課学校教育担当リーダー 織田 輝彦

学校教育課教育総務担当主査（事務局） 関戸 広延

５ 開 会

事務局（学校教育課教育総務担当 関戸主査）

ご起立願います。礼。ご着席ください。

和田教育長

平成２８年上野原市教育委員会第１１回定例会を開会します。

ただいまの出席委員は５名です。

本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。

６ 前会会議録の承認

和田教育長

日程第１、前会会議録の承認、第１０回定例会の会議録については、確認の上、

これを承認したいと思いますが、異議ありませんか。

各委員

（異議なし）



和田教育長

異議なしと認めます。したがって前会会議録については承認されました。

７ 教育長報告

和田教育長

日程第２、教育長報告、１１月の一般報告を行います。

日程の９ページをご覧ください。

（１１月の一般報告を行う）

和田教育長

以上報告とさせていただきます。

質問などございましたらよろしくお願い申し上げます。

佐藤委員

秋山給食センターの関係ですが、来年度の運営が難しいとのことですが、今後の

秋山小・中学校の給食は、四方津学校給食調理場から運ぶ、というような計画は検

討されていないのですか。

和田教育長

その件についきまして、秋山給食センターが運営出来ないとなりましたら、四方

津学校給食共同調理場から運搬することも検討しております。後ほど、担当より説

明させていただきます。

佐藤委員

わかりました。

和田教育長

他に何かございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

以上で教育長報告を終了します。

８ 議事

和田教育長

日程第３、議事。

議案第１７号「上野原市立幼稚園設置条例及び上野原市立幼稚園授業料条例を廃



止する条例制定について」を議案とします。

事務局からの説明を求めます。

事務局

（議案を朗読し、提案）

学校教育課教育総務担当より説明いたします。

清水学校教育課教育総務担当リーダー

平成２９年４月１日の沢松幼稚園の廃園に伴い、関係する条例を廃止するもので

ございます。

（資料を基に説明））

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等はございますか。

山下委員

以前の定例会にて、卒園式・閉園式に参加するとの話があったと思いますが、い

つの予定でしょうか。

清水学校教育課教育総務担当リーダー

平成２９年３月１１日（土）の予定でございます。

卒園式を行い、その後閉園式を行う予定ですので、委員の皆様には予定しておい

ていただきたいと考えております。

佐藤委員

認定こども園については、教育委員会の管理する部分はあるのでしょうか。

和田教育長

市立の認定こども園はすべて福祉課の所管になっております。

佐藤委員

わかりました。ありがとうございます。

和田教育長

他にありませんか。

無いようですので、質疑を終了します。



和田教育長

議案第１７号「上野原市立幼稚園設置条例及び上野原市立幼稚園授業料条例を廃

止する条例制定」については、承認したいと思いますがこれに異議ありませんか。

各委員

（異議なし）

和田教育長

異議なしと認めます。従いまして、議案第１７号は承認されました。

和田教育長

次に、議案第１８号「上野原市教育委員会公印規則の一部を改正する等の規則に

ついて」を議案とします。

事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案）

学校教育課教育総務担当より説明いたします。

清水学校教育課教育総務担当リーダー

上野原市立沢松幼稚園の廃園に伴い、関連する規則の一部改正及び廃止をするも

のでございます。

（資料をもとに内容を説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

無いようですので質疑を終了します。

議案第１８号は承認したいと思いますが、これに異議ありませんか。

各委員

（ありません）



和田教育長

異議なしと認めます。従いまして、議案第１８号「上野原市教育委員会公印規則

の一部を改正する等の規則について」は承認されました。

和田教育長

次に、議案第１９号「専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度上野

原市一般会計補正予算（第２号）について）」を議案とします。

議案第１９号でございますが、各担当の説明が終わったところで質疑を行い、す

べての担当の質疑が終わりましたら採決をお願いします。

それでは、事務局からの説明を求めます。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

教育総務担当、学校教育担当、自然の里担当の順で説明を行います。

お手元に配布してございます「補正予算説明資料」を参照願います。

それでは、教育総務担当分の説明から始めます。

清水学校教育課教育総務担当リーダーより説明をお願いします。

清水学校教育課教育総務担当リーダー

（資料を基に教育総務担当の補正予算内容を説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

議案第１９号教育総務担当分の質疑を行います。

ご質問・ご意見はございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

無いようですので教育総務担当分の質疑を終了します。

次に、学校教育担当分の説明をお願いします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

（資料を基に学校教育担当の補正予算内容を説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

議案第１９号学校教育担当分の質疑を行います。



ご質問・ご意見等はございますか。

佐藤委員

これだけ、エアコンが設置されますと、電気代が大変になってくるのではないで

しょうか。

織田学校教育課学校教育担当

エアコンを設置しますと当然電気代が増えます。エアコンが設置されている学

校の状況を調べたところ、約１．４倍の電気料がかかっているそうです。

今後、気温が何度になったらエアコンを使うなど、使用するためのルールづくり

など取り組みを行いまして、節電に努めていきたいと考えております。

佐藤委員

ありがとうございました。

和田教育長

他に、ご意見等はございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

無いようなので学校教育担当分の質疑を終了します。

次に、自然の里担当分の説明をお願いします。

尾形社会教育課長

（資料を基に自然の里担当分の補正予算内容を説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

議案第１９号自然の里担当分の質疑を行います。

ご質問・ご意見等はございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

無いようですので自然の里担当分の質疑を終了します。

これですべての担当分の質疑が終了しました。



議案第１９号「専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度上野原市一

般会計補正予算（第２号）について）」は、承認したいと思いますが、これに異議あ

りませんか。

各委員

（異議なし）

和田教育長

異議なしと認めます。従いまして、議案第１９号「専決処分の承認を求めること

について（平成２８年度上野原市一般会計補正予算（第２号）について）」は承認さ

れました。

９ 協議事項

和田教育長

日程第４、協議事項

協議事項１．学校施設の環境整備等について

事務局から今後の予定を説明し、各委員さんの意見を伺いたいと思います。

事務局からの説明をお願いします。

上原学校教育課長

（今後の施設整備等について説明を行う）

和田教育長

学校施設の環境整備等について、各委員さんの意見を伺いたいと思います。

坂本教育長職務代理者

今回の補正予算で、西小学校と上野原小学校にエアコンを設置する事業がありま

すが、今後の、残りの学校の取り組み見込みはいかがでしょうか。

織田学校教育担当リーダー

今回は国の第２次補正予算で学校施設環境改善交付金が採択され行う事業でござ

います。

今後におきましても、学校施設環境改善交付金等財源確保に努め、残りの学校も

進めて行こうと考えております。

坂本教育長職務代理者

エアコン設置について、小学校から設置するということで、それについては、賛

成です。中学校ですが、夏休みの間も、学力フォローアップ教室等で利用しますの

で、なるべく早く全部の学校にエアコンが設置できるようにお願いします。



佐藤委員

エアコンの設置についてですが、私も、小学校から先に設置したほうが良いかと

思います。

小学校が完了したら、中学校の中では、施設の老朽化が進んでいる上野原中学校

を先に設置していただきたいと思います。

和田教育長

この先、エアコンの設置については、小学校から優先的に進めて行き、中学校も

計画的に整備していくということでよろしいでしょうか。

各委員

（はい）

和田教育長

それでは、協議事項を終了したいと思います。

１０ 報告事項

和田教育長

日程第５、報告事項

報告事項１．「第１２回上野原市駅伝競走大会について」社会教育課より説明をお

願いします。

尾形社会教育課長

平成２８年１２月４日（日）に開催されます。お手元に、案内状をお配りしてあ

りますので、開会式への出席をよろしくお願いいたします。

和田教育長

それでは、平成２８年１２月４日（日）に駅伝競走大会が開催されますので、開

会式への出席をよろしくお願いいたします。

各委員

（分かりました）

和田教育長

報告事項２．平成２９年成人式について

平成２９年１月８日（日）午前１１時に上野原市もみじホールに於いて開催され

ますので、ご出席をお願いいたします。



平成２９年成人式の対象者でございますが、男性１４９名、女性１２５名合計２

７４人でございます。以上です。

各委員

（分かりました）

和田教育長

報告事項３．ゆずりはら青少年自然の里の山梨県における行政評価アドバイザー

会議（外部評価）の結果について、社会教育課より説明をお願いします。

尾形社会教育課長

山梨県において実施されました県立ゆずりはら青少年自然の里の山梨県行政評価

アドバイザー会議（外部評価）の結果と今後についてご報告します。

山梨県の行政評価アドバイザー会議についてですが、山梨県が行う事務事業等の

効果や必要性などについて外部の専門家が評価を行うものです。

今回、ゆずりはら青少年自然の里が評価対象となりまして県より評価内容の報告

がありましたのでご説明いたします。

行政評価アドバイザー会議の結果は、「上野原市への譲渡とする。」というもので

した。

これを受けた山梨県の２次評価ですが「少子化、児童・生徒数の減少や利用形態

の変化もあることから、当該施設のありかたを、現在の指定管理期間が終了する平

成３２年度末までに地元市と協議していく。」というものでした。

今後については、山梨県と上野原市で協議した中で、結論を出していくことにな

ります。

また、随時状況報告をしていきますのでよろしくお願いいたします・

和田教育長

只今の件に関しまして、ご質問・ご意見等はございますか。

佐藤委員

上野原市で引き受けるのですか。

和田教育長

今後、現在の指定管理期間の中で譲渡という考え方も含め協議をしていくという

ことです。

市が県と協議して決定していくわけですが、まず、教育委員会で方針を決定し、

市当局と協議し、決定していくことになります。

引き続き、教育委員会でも協議をしていきたいと思います。



佐藤委員

わかりました。

和田教育長

他に、ご質問・ご意見はございますか。

各委員

（ありません）

和田教育長

それでは、ゆずりはら青少年自然の里の件は、今後、協議していくこととなりま

すのでよろしくお願いいたします。

和田教育長

報告事項４．秋山給食センターについて。学校教育課から説明をお願いします。

上原学校教育課長

秋山給食センターについてこれまでの経緯と、これからの見込みについてご報告

いたします。

（秋山給食センターについて説明）

和田教育長

ご質問・ご意見等はございますか。

佐藤委員

今後の運営が難しいとのことですが、秋山給食センターで給食がつくれないとな

ると、四方津共同調理場から運ぶことのことですが、それは可能なんでしょうか。

上原学校教育課長

いざ、秋山給食センターで調理が出来ないとなると、四方津学校給食共同調理場

から運搬することも考えられます。調理する食数は余裕がありますので、給食を作

ることは可能です。

四方津学校給食共同調理場から運搬するために、車両、食器などの調整を行って

いるところでございます。

和田教育長

他に、ご質問・ご意見はございますか。



各委員

（ありません）

和田教育長

以上で報告事項をを終了します。

１１ その他

和田教育長

日程第６、その他の１「次回開催日について」、を協議します。

各委員

（次回開催日について協議）

和田教育長

協議の結果、次回の開催日程は、１２月２６日（月）午後３時３０分、上野原市

文化ホール３階会議室５で開催することに決定しました。

よろしくお願いいたします。

和田教育長

その他の２．その他、事務局から何かありますか。

事務局（学校教育課教育総務担当 関戸主査）

ありません。

１２ 閉会

和田教育長

以上で本日の日程はすべて終了しました。

これで、平成２８年上野原市教育委員会第１１回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。



記録 平成２８年１１月２８日

事務局 教育総務担当

承認 平成２８年１２月２６日

教 育 長

教育長職務代理者


